

Sport professionnel

Eintracht Frankfurt

L'équipe de foot populaire de Francfort, la Eintracht, a déjà connu de nombreux succès et défaites en première division. Au cours des dix dernières années, l'équipe est descendue par trois fois en division 2. En 2011, la Eintracht a réussi sa remontée en première division.

Dans un pays fou de football, vous devriez absolument aller voir un match de la Eintracht. L'équipe joue dans la Commerzbank Arena, un stade qui a fait partie du Championnat du monde en 2006 en Allemagne. Tél. : +49(0)69 - 955 030

www.eintracht.de (en allemand)

Fraport Skyliners

En tant que plus jeunes membres du sport professionnel de la scène francfortoise, les Fraport Skyliners jouent dans la première ligue de basket-ball en Allemagne. L'équipe joue dans la « Ballsporthalle » à Höchst, pouvant accueillir jusqu'à 4 000 spectateurs. Les billets peuvent être réservés tous les jours ouvrables, de 10h00 à 17h00, via la Hotline au +49(0)69-928 876 19.

« LTi Gießen 46ers »

L'équipe populaire de Giessen joue en première ligue de basket-ball depuis que cette dernière a été créée en 1966. L'équipe des 46ers est l'une des plus performantes en Allemagne. Ils ont en effet déjà remporté le titre de champion d'Allemagne par cinq fois.

Même si ces succès sportifs appartiennent au passé, la ville de Giessen occupe une place solide dans le monde du basket-ball allemand. La salle de sport « Gießen-Ost », avec environ 4 000 places assises et son ambiance animée, est la salle d'entraînement des LTi Gießen 46ers. L'équipe se compose de joueurs allemands et internationaux, qui assurent des matchs passionnants et rapides.

Pour tous achats de billets et autres informations, rendez-vous sur

www.giessen46ers.de (en allemand)

BC Pharmaserv Marburg - Blue Dolphins

Le « BC » (Basketball Club) de Marbourg est l'un des plus gros clubs de basket en Hesse. Une équipe féminine exceptionnelle de première division s'y entraîne depuis 1992. L'équipe, qui a gagné le titre de champion d'Allemagne en 2003, a de nombreux supporters à Marbourg.

HSG Wetzlar

La ville de Wetzlar est particulièrement fière de l'équipe de handball de première division, la HSG Wetzlar, qui joue depuis 1998 dans la plus forte ligue du monde. La HSG joue dans l'impressionnante « Rittal Arena », avec ses 5 000 places assises, qui a également accueilli le Championnat du monde de handball en 2007. La ligue allemande de handball est considérée comme faisant partie des plus attrayantes au monde et attire des joueurs de toute l'Europe. Bien que la HSG n'ait pas encore remporté le championnat d'Allemagne, elle a toutefois frôlé le titre en 1997 et en 2001.

EC Kassel Huskies

Le club hessois de hockey sur glace de Cassel a fêté ses plus grands succès en 1997 en tant que vice-champion d'Allemagne et en 2004 en tant que club vice-champion d'Allemagne. Dans la ligue de la Hesse, l'équipe d'amateurs du club Eishockey Jugend Kassel e.V. a obtenu le titre de champion en 2011 et s'est ainsi hissée dans la ligue supérieure de hockey sur glace pour la saison 2012. www.eckasselhuskies.de (en allemand)

TV Hüttenberg -Handball

Depuis 1969, l'équipe de handball, TV Hüttenberg, s'est établie comme une équipe exceptionnelle en Hesse centrale. Parmi les succès les plus récents, on peut citer la promotion en première division Sud au cours de la saison 2003-2004. Là-bas, l'équipe est continuellement restée placée parmi les dix équipes les plus performantes. En 2011, les joueurs ont également réussi la montée en première division de handball TOYOTA. La saison a débuté en septembre ; depuis 26 ans, le club joue pour la première fois dans la ligue allemande de handball.

RSV Lahn-Dill

L'équipe sportive la plus performante de Wetzlar est une équipe de basket-ball en fauteuil roulant : le RSV. L'équipe a remporté tous les titres imaginables, dont sept titres de champion d'Allemagne, quatre titres européens et le titre de la Coupe du monde en 2010 au Japon. Plusieurs joueurs prennent également part aux Jeux paralympiques. Le RSV a été fondé en 1983 et s'est depuis lors établi comme l'un des principaux clubs de sport pour handicapés. Outre le basket-ball, le club propose également d'autres sports tels que la natation et le tennis.

1. FFC Frankfurt

Depuis sa création en août 1998, les femmes du 1. FFC Frankfurt ont gagné sept championnats, sept fois la Coupe DFB et trois fois la Coupe d'Europe. Une collection de titres unique en son genre dans les clubs allemands de football féminin, qui a marqué l'histoire en Europe. Le stade au Brentanobad à Francfort-Rödelheim est le siège sportif du club. Les matchs de première division et tous les entraînements ont lieu ici.